

Ce lundi 1^{er} novembre 2010, *EspacesTemps.net* a présenté son futur nouveau site à l'occasion du forum « [La recherche en réponses, l'évaluation en question](#) », organisé à Lausanne avec la participation du [Collège des Humanités](#) à l'EPFL et de l'[École cantonale d'Art du Valais](#) (ECAV). Au programme : une nouvelle interface bilingue français-anglais, des rubriques simplifiées et une nouvelle navigation transversale pour inviter les lecteurs à la découverte des contenus indisciplinaires de la revue, une nouvelle ligne graphique avec notamment des illustrations de Claire Liengme, lauréate du concours organisé par l'ECAV, plus d'articles valorisés sur notre page d'accueil et plus de textes en versions multilingues. Nous espérons pouvoir mettre ce nouveau site en ligne dès janvier 2011.

Le Comité de rédaction aimerait remercier toutes les personnes qui ont pris part au forum du 1^{er} novembre et se réjouit de vous faire découvrir la nouvelle version d'*EspacesTemps.net* et de vous convier à d'autres événements sur les questions de la pratique de la recherche, de sa diffusion et de leurs évaluations.

La préparation du nouveau site et du forum du 1^{er} novembre ont mobilisé l'équipe éditoriale ces dernières semaines ; les publications reprendront leur cours normal sur notre site dès la semaine prochaine.